

Botschaft Nr. 791
24. Dezember 2014

Der Herr ward euch geboren!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Da bist du ja. Bitte sage den Kindern der Welt heute das Folgende:

Lasst euer Licht erstrahlen und verbindet es mit Meinem Sohn! **Der Herr ward euch geboren, so bekennt euch nun und schenkt IHM euer JA!**

Das Weihnachtsfest ist ein ganz besonderes Fest und es ist heilig und kostbar. Jesus, der Messias, wurde geboren zur Erlösung aller Kinder und zur Erlösung der Welt. Schon bald wird ER wiederkommen und den Teufel besiegen. ER wird euch mitnehmen in Sein Neues Reich, und nie wieder werdet ihr Not oder Leid erfahren. Es wird eine glückliche Zeit anbrechen, voller Liebe und Frieden und Innigkeit. Die göttliche Freude wird stets mit euch sein und Gott Vater über euch wachen, voller Freude über das Glück, das ihr alle in euch tragt, sobald ihr im Neuen Königreich seid.

Doch, Meine Kinder, müsst ihr euch zu Jesus bekennen, denn Seine wahren "Jünger" werden mit IHM gehen. So verschenkt euch in diesen Weihnachtstagen ganz an IHN. Ehrt IHN, liebt IHN und lebt mit IHM. Dann steht eurem Glück nichts mehr im Wege.

Bedenkt, dass die Gnaden des Vaters groß sind in dieser Zeit. So betet, Meine Kinder, für all eure Lieben, damit auch sie zu Jesus finden und nicht verlorengelassen sondern erhoben werden.

Glaubt, Meine Kinder, und vertraut, **diese herrliche Zeit steht nun kurz bevor.** Amen. So sei es.

Eure Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.